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令和６年度 第２回千歳市都市計画審議会 会議概要 
 

 

日 時：令和６年８月１日（木）15:00～15:20 

場 所：千歳市議会棟大会議室 

出席者：（委員出席者） 山林委員（会長）、長島委員（副会長）、藤川委員、 

大山委員、宮原委員、酒向委員、藤吉委員、髙瀬委員 

青木委員、北原委員、三﨑委員、小林委員、西澤委員 

    （委員欠席者） 有村委員、佐々木委員 

（事 務 局） 企画部長、企画部次長、まちづくり推進課長、 

        ほか３名 

（傍 聴 者） ０名（報道機関関係者除く） 

 

【会議結果】 

１ 諮問事項 

（１） 千歳恵庭圏都市計画ごみ焼却場の変更について 
 

上記の諮問事項（１）について、承認された。 

 

【会議における意見及び質疑応答等】 

 

１ 諮問事項 

（１）千歳恵庭圏都市計画ごみ焼却場の変更について 

 

【委 員】 

千歳市廃棄物焼却処理施設の廃止に伴い、隣接する破砕処理場への影響はないのか。 

 

【事務局】 

破砕処理場については、別途都市計画として定めており影響はなく、今後も継続し

て使用する予定となっている。 

 

【委 員】 

千歳市廃棄物焼却処理施設を含め、周辺一体を環境センターという呼び名で利用し

ているが、当該施設の廃止に伴い、呼び名の変更はあるか。 

 

【事務局】 

環境センターという呼び名について、変更はない。 

 

【委 員】 

次世代半導体工場の立地に伴い、PFOS、PFOAなどについて話題となっているが、環

境センターの最終処分場等でこれらの検査を行う予定はあるか。 

 

【事務局】 

現在のところ、最終処分場において、これらの検査は行っておらず、今後も予定は

ない。 
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【委 員】 

前回の質疑にもあったが、千歳市廃棄物焼却処理施設の廃止後の利用については、

何か検討されているか。 

 

【事務局】 

土地利用の状況等を踏まえて検討を進めているが、現在のところ公表できるものは

ない。 

 

【委 員】 

今回廃止する区域内にある事務所については、今後も存続するのか。 

 

【事務局】 

今後も事務所として活用していく予定としている。 

 

 

 

以 上 


